

**GO.WEB.ID**

# **Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi di Desa Cidadap Laksanakan Giat DDS Cooling System untuk Jaga Kamtibmas Pasca Pemilu**

**Sukabumi - [SUKABUMI.GO.WEB.ID](http://SUKABUMI.GO.WEB.ID)**

Jan 16, 2025 - 11:46



*Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi di Desa Cidadap Laksanakan Giat DDS Cooling System untuk Jaga Kamtibmas Pasca Pemilu*

Simpenan, 16 Januari 2025 – Bripka Purnama Sidik, S.H., Bhabinkamtibmas Desa Cidadap, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dengan pendekatan Cooling System bersama warga di Kampung Pamoyanan, Desa Cidadap, Kecamatan Simpenan, pada Kamis malam, 16 Januari 2025, mulai pukul 19.00 WIB.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Purnama menyampaikan sejumlah himbauan kepada masyarakat, di antaranya mendukung Polri dalam memelihara kamtibmas pasca Pemilu 2024. “Kami mengajak warga untuk menanggapi segala informasi dengan bijak, menolak berita hoax, dan menghindari ujaran kebencian yang dapat memecah belah persatuan,” ungkap Bripka Purnama.

Selain itu, ia menjelaskan pentingnya Cooling System untuk mengantisipasi perpecahan serta potensi konflik yang dapat timbul di masyarakat, serta memberikan sosialisasi terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). “Kami mengingatkan masyarakat agar tidak mudah tergiur oleh ajakan bekerja di luar negeri yang tidak jelas,” tambahnya.

Kapolsek Simpenan, AKP Erman SH, menyatakan bahwa kegiatan ini berjalan dengan tertib dan kondusif. “Kami berharap warga aktif melaksanakan pos kamling dan melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan, terutama terkait dengan tindak pidana pencurian kendaraan bermotor (Curanmor),” ujar AKP Erman.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Purnama juga mengingatkan para remaja untuk menjauhi kenakalan, narkoba, seks bebas, tawuran, serta penggunaan knalpot brong. Ia juga mengajak warga untuk menjaga lingkungan dengan tidak membakar lahan serta selalu berhati-hati dalam memarkir kendaraan.

Dengan terlaksananya giat DDS Cooling System ini, diharapkan dapat tercipta suasana yang lebih aman dan kondusif di Desa Cidadap.